



**ACTA-RESUMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE
Foro Local – Distrito de Retiro.**

Jueves 22 de marzo de 2018

18:30 horas

Sala de reuniones de Concejalía, Plaza de Daoiz y Velarde, 2

ASISTENTES:

Dña. M^a Nieves Lozano Carbonero, Vicepresidenta

D. Carlos de Grado Medrano, Secretario del Distrito

D. Gonzalo Caro, dinamizador de los foros locales

D. Jaime Menéndez Parra, del Grupo Municipal Ciudadanos

Dña. Marisa Mercado Merino, del Grupo Municipal Socialista

Dña. M^a Jesús Luna Reche, del Grupo Municipal Ahora Madrid

D. Antonio Quiñones Rubio, de la Mesa de Medio Ambiente

D. Pablo Carrascón de la Lastra, coordinador de la Mesa de Urbanismo y Movilidad

Dña. Seneita Fernández de Zayas, coordinadora de la Mesa de Infancia y Juventud

Dña. Sonia Belhassen García, coordinadora de la Mesa de Salud y Prevención

Dña. Begoña Malo Lozano, Coordinadora de la Mesa de Diversidad Funcional y Mayores

D. José Manzanares Núñez, coordinador de la Mesa de Derechos Sociales, Pobreza y Exclusión.

Dña. María Amores González, de la Mesa de Igualdad

D. Francisco Javier Rodríguez de Fonseca, coordinador de la Mesa de Cultura

ACTA-RESUMEN DE LOS ACUERDOS TOMADOS Y DE LOS TEMAS TRATADOS

Madrid, 22 de marzo de 2018

1. Aprobación si procede del acta anterior.

Se aprueba por consenso.

2. Bienvenida.

3. Propuestas.

- Naturalizar centros municipales (mesa de medioambiente)

Se aprueba por consenso. La mesa proponente se compromete a consultarla con los trabajadores.

4. Plenarios

- Impresiones y "evaluación" plenario de seguimiento (marzo)

- Preparación plenario de presupuestos (mayo)

El dinamizador da cuenta del resultado de la encuesta presencial de evaluación del plenario del pasado 3 de marzo de 2018. Diversos coordinadores y coordinadoras de mesas manifiestan sus opiniones al respecto.

5. CP como grupo motor.



Interviene el Coordinador de la Mesa de Cultura para plantear la necesidad de poner mesas en la calle para promocionar la actividad de los foros, por ejemplo en las fiestas del Distrito.

El dinamizador aborda la cuestión de la Comisión Permanente como grupo motor y plantea la iniciativa de poner mesas del foro los días 7 de abril, Día de la Salud, 8 de abril, Feria de Entidades y presupuestos participativos. Así mismo plantea la organización del próximo plenario y la necesidad de crear una comisión de trabajo al respecto. En cuanto a la creación de un grupo de trabajo para elaborar un informe de impacto social sobre las solicitudes de cesión de espacios en el Centro Cultural Las Californias, se solicita al Secretario del Distrito que remita a los miembros de la Comisión el proyecto objeto de valoración.

El Coordinador de la Mesa de Cultura plantea la necesidad de implementar los trabajos inter-mesas, y el resto de coordinadores y coordinadoras apoyan la iniciativa, presentando distintas opciones en cuanto a su articulación

6. Aprobación de modificación sobre Priorización de Propuestas.

La Vocal Vecina Marisa mercado interviene opinando que la perspectiva de género no puede estar situada en el punto 5º, aclarando el dinamizador que no es una numeración jerárquica y que todos los ítems tienen la misma valoración. Se redactará nueva propuesta aclarando que si hay consenso no hace falta votar uno por uno.

7. La Mesa de Movilidad y Urbanismo propone realizar un "Acta complementaria".

Los coordinadores y coordinadoras manifiestan su opinión en relación al acta complementaria. La Comisión aprueba realizar un documento de trabajo como experiencia piloto.

8. Varios.

El Coordinador de la Mesa de Movilidad da cuenta de las tareas del grupo de trabajo de barreras arquitectónicas.

El Secretario del Distrito

Carlos de Grado Medrano

Vº Bº Vicepresidenta

Mª Nieves Lozano Carbonero